

桂陽っ子通信

発行
桂陽小学校
校長
瀬口 卓士

修学旅行で「いのち・きずな・感謝の心」を学んだ6年生



六年生五十五名が、六月十二日(水)から一泊二日の日程で長崎県と熊本県を訪問し、修学旅行を実施しました。一日目に、長崎原爆資料館や長崎平和公園を見学した後、平和の集いを開催し、自分たちで学び作り上げた平和宣言を発表できました。また、全校児童で作成した千羽鶴を代表の二名が献納しました。次に如己堂や山里小学校を見学した後、小学一年生の時に原爆に被災した八木道子さんの被爆後の貴重な体験談を聴くことができ、子どもたちの心に深く残る話となりました。そこでも、六年生で平和宣言を行い、八木さんへ桂陽小学校の代表として平和の決意を伝えることができ、感動ある会となりました。次に向かったお土産売り場では、名物のカステラを買いました。ホテルに着いた子どもたちは、ホテルのおもてなしや料理、温泉に驚きや楽しさを思いっきり表現できました。

二日目は、豊後高田市と兄弟都市である島原市の災害記念館を見学し、災害の恐ろしさや災害後の復興状況を学ぶことができました。その後、本校兄弟校の島原市立第一小学校を訪問し、六年生児童全員と対面でプレゼント渡し等の交流ができました。続いて築城四百年を迎える安土桃山時代の城様式の島原城の天守閣に上り、雲仙普賢岳や海を望んで熊本県まで展望できました。その後、有明フェリーで熊本県に渡りましたが、その途中でイルカやサメを見ることができた子どもたちがたくさんいました。旅の最後は、楽しみにしていたグリーンランドで残された時間を満喫しました。学校に戻った子どもたちを御家族に温かくお迎えしていただき、最高の思い出となりました。

全校児童で目標に向かう水泳学習



六月十七日(月)にプール開きに合わせて学校公開日を開催したところ、お忙しい中保護者の方々が約五百五十人参加していただきました。ありがとうございます。一年生は六年生と一緒に初めてのプールの水泳学習に取り組みました。その後、二年生から五年生までの子どもたちは、友だちと安全バディを組んで活動しました。これから一ヶ月にわたって自分が立てた目標に向かって練習にがんばります。

1年生に絵本の寄贈

本年度も、豊後高田市更正保護女性会から一年生ニクラスに絵本をいただきました。本読みが大好きな一年生の子どもたちにとって、一番うれしいプレゼントになりました。



5年全国歯みがき大会

六月二十日(木)に五年生が全国小学生歯みがき大会に参加しました。この大会は、毎年「歯と口の健康週間」に合わせて開催され、将来の自分のために望ましい生活習慣を考える機会にしています。



行事の予定

- ～7月の予定～
- 2日(火) 学校運営評価委員訪問
 - 3日(水) フッ化物洗口・クラブ活動
3年生食育授業
 - 4日(木) 保健集会
 - 5日(金) 学期末保護者会・救急法研修・学級懇談会
 - 6日(土) 学びの21世紀塾土曜日講座
 - 10日(水) フッ化物洗口・消費者出前授業
 - 11日(木) 読み聞かせ
 - 12日(金) のびのびタイム
 - 16日(火) 地区児童会
 - 17日(水) フッ化物洗口・一斉下校
 - 18日(木) 児童集会・プール納め・着衣泳(2・4・6年生)
 - 19日(金) 終業式
 - 20日(土) 学びの21世紀塾土曜日講座
 - 22日(月) サマースクール・学習登校日
- ～8月の予定～
- 3日(土) 学びの21世紀塾土曜日講座
 - 6日(火) サマースクール・平和集会
平和授業
 - 13日(火) 15日(木) 閉庁日
 - 17日(土) 学びの21世紀塾土曜日講座
 - 20日(火) 学力向上会議・学校運営協議会
 - 25日(日) 除草作業(原木の会・教職員)
 - 28日(水) サマースクール
 - 31日(土) 学びの21世紀塾土曜日講座
- ※状況により変更もありませんので注意下さい。
カラー版は学校ホームページでご覧ください。

教育事務所学校訪問

六月十八日(火)に中津教育事務所と市教委の学校訪問が実施されました。学校の重点的取組状況の説明を行った後、授業の様子を観望し、授業改善に向けての指導をいただきました。



地震避難訓練実施

六月十一日(火)に地震第一避難場所の運動場から、第二避難場所の屋上まで避難できました。早急把握し、避難指示に沿って行動できました。

